

Sehr geehrte Bürgerinnen und Bürger,

ihrem Abfallgebührenbescheid können Sie entnehmen, dass wir erfreulicherweise im Kreis Altenkirchen auch im Jahr 2016 mit den Abfallentsorgungsgebühren fast konstant geblieben sind. Das ist zum einen das Ergebnis der durchgeführten EU-Ausschreibungen für die verschiedenen Dienstleistungen. Vor allem aber ist es auch der **Verdienst aller Bürger** im Kreis Altenkirchen, die ihre Abfälle und Wertstoffe sehr sorgsam sortieren. Wir hoffen, dass dies im Sinne der Umwelt und zur Schonung der eigenen Familienkasse auch zukünftig so bleibt.

Ab dem 1. Juli 2016 werden sich durch neue Beauftragungen geringfügige Änderungen bei der Müllabfuhr ergeben. Wir hoffen, dass Sie als Bürgerinnen und Bürger davon nichts merken werden. Wenn Sie durch Änderungen betroffen sein sollten, erhalten Sie natürlich rechtzeitig entsprechende Informationen.

In einigen Bereichen werden Verbesserungen geschaffen. So wird ab 2017 die Wartezeit für die Sperrabfallabfuhr verkürzt und die Zahl der Grünabfalltouren weiter erhöht. Näheres können Sie dazu im Umweltkalender 2016 des Kreises Altenkirchen nachlesen. Auch kommen zukünftig modernere und schadstoffärmere Müllsammelfahrzeuge zum Einsatz. Mit besserem Service bei gleichzeitig weiterhin sehr niedrigen Gebühren im landesweiten Vergleich, entsprechen wir dem primären Wunsch der Bürger, den wir bei einer durchgeführten Umfrage feststellen konnten.

Nun noch eine Bitte an Sie: Seit Monaten kommen immer mehr Flüchtlinge aus sehr verschiedenen Ländern in unsere Dörfer und Städte. Diese sind vielfach die Trennung von Abfällen und Wertstoffen nicht gewohnt. Zwar wird in den Übergangseinrichtungen versucht, auch auf das Recycling und die Abfalltrennung einzugehen, doch ist es schier unmöglich hier Einzelberatungen vorzunehmen. Wenn in Ihrer Nähe Flüchtlinge unterkommen, bitte ich Sie, diesen in Dingen des Alltages behilflich zu sein. Dazu gehört auch ein Erklären und Vormachen, welche Abfälle in welche Mülltonne gehören. Es dient letztendlich uns allen, denn richtig befüllte Abfallgefäße kommen uns gemeinsam über die günstigeren Gebühren wieder zugute.

Abschließend möchte ich mich bei Ihnen allen für die sorgsame Trennung der Abfälle und Wertstoffe in der Vergangenheit und hoffentlich auch zukünftig ganz herzlich bedanken und Ihnen ein gutes und gesundes Jahr 2016 wünschen!

Mit freundlichen Grüßen



Konrad Schwan  
1. Kreisbeigeordneter

